

Paris à nos pieds

C'est l'été à Paris.

Pour en profiter, quittons quelques instants le pavé grisonnant pour grimper dans le ciel.

Le Bar sur le Toit de l'hôtel Rochechouart, offre de hisser haut nos déjeuners et apéritifs estivaux.

Au 9^{ème} étage, la terrasse de 100m² projette plein écran la **Tour Eiffel, le Sacré-Cœur** et jusqu'à **la Défense**.

Entre salons en fer forgé, **banquettes et canapés** groupés mais aussi **tables pour roucouler**,

le Bar sur le Toit **s'ouvre à la clientèle extérieure dès 12h pour le déjeuner et à partir de 17h** en version tea-time puis snacks et petites bouchées italiennes en soirée.

Une carte des cocktails fait la part belle au Gin, à la Vodka et au Whisky **pour s'enivrer, oublier, s'amuser**.

Les lieux ont des airs de **jardin parisien**, suspendu au-dessus du très bouillonnant quartier de Pigalle.

Une planque parfaite dessinée par le duo Festen, aux abords de laquelle s'échapper tout l'été.